

Inspeccionan unos 30 establecimientos

El Departament de Comerç, Turisme i Consum se ha puesto manos a la obra en cuanto a la lucha contra las irregularidades de los establecimien-

tos comerciales, especialmente los multiprecio, la gran mayoría de los cuales son superficies orientales. En este sentido, en Lleida se han llevado

a cabo unas 30 inspecciones que han puesto en evidencia varias irregularidades en cuanto a horarios, documentación, etiquetaje y calidad de

los productos. Vidal Vidal anunció que abrirán expedientes y estudiarán de qué manera exigen responsabilidades sobre ello.

Detectan irregularidades en tiendas multiprecio de Lleida

El Departament de Comerç abrirá expedientes y estudiará cómo pide responsabilidades

ALPICAT
Alba Elías

El Departament de Comerç, Turisme i Consum de la Generalitat ha localizado algunas irregularidades en comercios multiprecio de Lleida durante la campaña de inspección que ha realizado en las últimas semanas en unos 30 establecimientos de estas características, que mayoritariamente corresponden a tiendas orientales.

El director de los Serveis Territorials de Comerç, Consum i Turisme de Lleida, Vidal Vidal, explicó ayer que la campaña de inspección se ha llevado a cabo en unos 30 comercios multiprecio, la mayoría de los cuales —aproximadamente un 90%— están ubicados en Lleida ciudad, aunque también han sido objeto de inspección algunos de Mollerussa, Tàrraga y Balaguer. Vidal dijo que éste es un tema en el que el Departament "ha entrado muy a fondo", por lo que durante la campaña de inspección ha exigido requisitos como la documentación, el etiquetaje y la calidad de los productos y el horario de los establecimientos, dejando a un lado aspectos laborales y sanitarios que no son competencia de su Departament. Aún así, Vidal comentó que han detectado irregularidades que actualmente se están estudiando y de las que después de Semana Santa prevén informar públicamente. El responsable de Comerç en Lleida afirmó que "abriremos expedientes" respecto a dichas irregularidades y luego analizarán de qué modo se exigen responsabilidades a los titulares de tiendas que incumplan algún aspecto de la normativa vigente.

Vidal añadió que el objetivo de esta campaña es controlar el funcionamiento de los establecimientos y dar tranquili-



SILVIA BÚTIA

La imagen muestra el stand de Verdú en Ecojardí, que exhibe cómo se tornean los objetos de cerámica

dad a la opinión pública en el sentido de que tendrá garantías al realizar sus compras.

Vidal Vidal hizo estas declaraciones ayer en el marco de la IX Fira Ecojardí de Alpicat, cuya inauguración presidió. El responsable de Comerç, Turisme y Consum valoró muy positivamente el certamen de Alpicat y afirmó que desde el Departament se potenciarán este tipo de ferias en municipios pequeños. Destacó la especialización de Ecojardí en plantas como un potente atractivo y añadió que en breve saldrá un decreto del Govern que "contempla ayudas para estos certámenes".

El alcalde de Alpicat, Pau Cabré, explicó que la muestra está "más que consolidada" con 90 expositores y destacó la presencia de los ayuntamientos de Balsareny, Verdú y Vilassar de Mar, como muestra de que no sólo Alpicat cree en el certamen.

Cabré también dijo que está definido el tema de la cultura en la muestra con la participación de los *grallers* y los *castellers* y añadió que el próximo año, que la feria cumplirá su décimo aniversario, representará la "puesta de largo" de Ecojardí, con un cambio de situación con el nuevo pabellón.



SILVIA BÚTIA

Buena previsión turística para Semana Santa

LLEIDA · El Departament de Comerç, Turisme i Consum potenciará las plazas hoteleras, casas rurales, apartamentos de alquiler y cámpings frente a las segundas residencias. El responsable del Departament en Lleida, Vidal Vidal, dijo ayer que se trata de aprovechar el terreno al máximo a efectos turísticos, por lo que no es partidario de que crezcan las segundas residencias que se utilizan pocas veces al año. En cuanto a la previsión de Semana Santa, dijo que es buena para Lleida y destacó que hay "una sorpresa positiva" en cuanto al crecimiento de la oferta de casas de payés en comarcas de la Plana.

El trenecillo que lleva a Ecojardí

ALPICAT · El Ayuntamiento de Alpicat pone un trenecillo a disposición de los visitantes de Ecojardí, que hace viajes desde el centro urbano hasta el recinto expositor. En la jornada de ayer llevó a las autoridades que inauguraron la novena edición de la muestra.